

新宿区立牛込第一中学校 第2学年 学年通信 令和3年6月4日 第10号

運動会練習が本格的に始まり、2週間ほどの間、毎日のように練習が続きました。運動会練習、そして生徒によっては部活動もあり、「疲れた~」という声があちらこちらから聞こえていました。体力的に厳しい2週間でしたが、楽しみながら、意欲的に日々の運動会練習や準備を頑張ってきました。ぜひ日々の練習の成果を発揮し、赤組・白組の双方共に素晴らしい運動会にしてほしいと思います。

牛込第一中学校の運動会といえば、生徒たちが全力で挑む各種競技も大きな見所ですが、「応援合戦」というもう一つの大きな目玉があります。今年の応援合戦は、1年生から3年生までの生徒が赤白に分かれ、迫力のある群舞を見せてくれます。みんな生き生きと楽しそうに踊っています。また2年生が、3年生を手本にしながら先輩らしく行動している姿も見られ、少しずつ先輩として成長しているんだなぁ、と嬉しく思っています。以下は、各組の運動会実行委員からのコメントです。

赤組

$N < h_{\nu}$

明日はいよいよ運動会です。

僕たちの中学校生活で初めての運動会ですが、二年生として、楽しむだけではなく後輩を引っ張って、三年生をサポートする自覚を持ちましょう。

Kさん

赤組の応援発表では「ハカ」と「YMCA」を踊ります。特にハカは、ニュージーランドの先住民のマオリ族の伝統的な踊りで、力強いかけ声と踊りに迫力があると思います。

白組

M < h

初めての運動会ですが、一つひとつ確認しながら、チームで一致団結して日々練習してきました。 練習のたびに成長しているので、白組全員の思い出 になるいい運動会になると思います。

1さん

白組の応援発表の「We will rock you」と「今日から俺は」の振り付けは、どちらも一つひとつの動きがとてもかっこいいです。

みんなで協力して頑張りましょう。

運動会に関するご連絡

6月5日(土)は、天候に関係なく8:20登校です。 ※実行委員と放送係は7:45集合 運動会開催の有無は、当日の天候や校庭の状況をみて決定します。(時間を遅らせて実施する場合もあります。)

○明日(6月5日)の持ち物

☆ー中バッグ ☆火曜日の時間割りの用意 ☆お弁当☆タオル ☆帽子(cap) ☆雨具、着替え用体育着☆大きめの水筒(お茶、水、スポーツドリンクに限る)、

※ペットボトル可(ケースに入れるか、大きく記名する) ☆生徒用プログラム ☆その他係で必要な物

○熱中症対策に…。

熱中症を予防するための対応として 運動会練習時の「帽子(cap)」の着 用と、「水筒」の持参が許可されてい ます。家でも十分に睡眠をとり、体 調を良好に保つ工夫をしましょう。 応援合戦 使用曲

紅組: YMCA KIDS DANCE

ハカ カマテ

白組: we will rock you

今日から俺は







作文「2年生になって」より ④

私が一年生のころは、学級委員長になったり生徒会役員になったりと新しいことへの挑戦をしました。クラスの代表から学校の代表になるからには、皆からの信頼を受けることが大切だと思い、「皆から信頼される」というのを目標にして一年を過ごしてきました。皆から好かれたり、信用されたりするためにはどのようなことをしたらよいのだろうと長い間考えてきました。困っている人を助けたり、何か手伝ってあげたり、わからないところを教えてあげたりと善意をもってたくさんのことをしてきました。そのたびに聞く皆からの「ありがとう」がとてもうれしくて、自然に笑顔になりました。

私は、これをもっと学校中に広げていきたいと思いました。なので、二年生になった私は、生徒会の一員であるからにはクラスのことだけを考えるのではなく、学校全体のことを考えて、皆が協力し合い、笑顔あふれるような明るい学校にしていくのを目標にしようと思います。先輩や後輩、先生やお客様に積極的に気持ちのこもった明るいあいさつをしたり、たくさんのボランティア活動に参加したり私にできることを尽くしていきたいと思います。

二年生になって、後輩ができたので、後輩にあこがれてもらえるような先輩になりたいです。

Kさん

惑週の予定

月		曜	給食	行事予定
6	7	月	×	運動会代休
	8	火	0	通常時程
	9	水	0	通常時程
	10	木	0	早時程 放: 専門委員会 15:25~
	11	金	0	通常時程 放:生徒評議会 15:50~ 漢字検定